

25 de mayo - 1981

UNO/MAS/UNO

LA DESAPARICION FORZADA DE PERSONAS ES UN CRIMEN CONTRA LA HUMANIDAD

En la *Semana Mundial del Detenido-desaparecido* que hoy se inicia, las organizaciones firmantes llamamos la atención sobre la alarmante cifra de 90 mil presos políticos desaparecidos en América Latina, producto del terrorismo de Estado que pretende doblegar la resistencia del movimiento popular contra todas las formas de opresión y explotación.

Recientemente, dos nuevos eventos internacionales han denunciado la gravedad de los hechos: el Primer Congreso Latinoamericano de Familiares de Desaparecidos, realizado en San José de Costa Rica entre el 20 y 23 de enero, y el Coloquio de París sobre la Desaparición Forzada de Personas, celebrado entre el 31 del mismo mes y el 1º de febrero de 1981. En ambas reuniones se estableció la falta absoluta de protección a las personas secuestradas por los aparatos represivos en cada uno de nuestros países, y se puso énfasis en la necesidad de la protección internacional.

Así como la humanidad reaccionó con la Declaración Universal de los Derechos Humanos contra el holocausto producido por el fascismo, ahora es tiempo para promover una Convención Internacional que prohíba y sancione la desaparición forzada de personas como crimen contra la humanidad. En este sentido, llamamos a la opinión pública a dar su apoyo a esta iniciativa, con el objetivo de contar con un instrumento internacional que combata el terrorismo de Estado en que se sustenta la explotación de las masas.

Exigimos el esclarecimiento definitivo de la situación de los detenidos-desaparecidos en Uruguay, Argentina, Paraguay, Bolivia, Chile y en general en todos los países latinoamericanos, y reclamamos el proceso y castigo a los responsables de estos delitos execrables de acuerdo con los principios del derecho internacional, así como los tratados y resoluciones de las Naciones Unidas que establecen normas sobre crímenes contra la humanidad.

Conocer la verdad de este drama humano y asegurar la sanción a los culpables son nuestros objetivos irrenunciables.

¡¡A luchar por la presentación con vida de todos los detenidos políticos desaparecidos!!

¡¡A exigir la individualización de cadáveres aparecidos en cementerios clandestinos, y el castigo a los asesinos y torturadores!!

¡¡A lograr la libertad de todos los presos políticos latinoamericanos y exigir garantías de preservación de su integridad física y psíquica!!

¡¡NI OLVIDO NI PERDONO. LOS ENCONTRAREMOS!!

Comisión de Solidaridad de Familiares de Presos, Muertos y Desaparecidos por Razones Políticas en la Argentina (COSOFAM)

Agrupación de Familiares de Uruguayos Desaparecidos (AFUDE)

Agrupación de Familiares de Detenidos Políticos Desaparecidos en Chile. Sede México

Juventud por los Derechos Humanos en el Paraguay

Organizaciones adherentes: Casa de Chile en México, Secretaría Ejecutiva para América de Solidaridad con el Pueblo Chileno, Comité de Solidaridad con el Pueblo Chileno en México; Comisión Argentina por los Derechos Humanos (CADHU); Cristianos Argentinos en el Exilio, Comunidad de Cristianos Argentinos (CCA), Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (COSPA), Ingenieros y Arquitectos Argentinos en el Exilio, Cineastas Argentinos en el Exilio, Trabajadores Argentinos de la Salud Mental, Unidad y Resistencia Argentina en el Exilio, Trabajadores y Sindicalistas Argentinos en el Exilio (TYSAE), Comité de Solidaridad con las Luchas Antimperialistas, Comité de Solidaridad con el Uruguay (COSUR)

HOY, A LAS 19:30 HORAS, MESA REDONDA EN CASA DE CHILE, AV. UNIVERSIDAD 1134.

Responsable: Alicia Rubio.